
Congedo:  “Servono  regole
chiare per gli ambulanti”
LECCE –  Fratelli d’Italia torna a chiedere regole chiare
circa il commercio ambulante in questo momento di emergenza
sanitaria. Sull’argomento interviene il consigliere regionale
Erio Congedo: “Come già detto dal responsabile del circolo di
Taurisano a sostegno di Antonio Basile –ambulante di dolciumi
che si è rivolto al Governo proprio per chiedere regole certe-
, è necessario che il Governo nazionale e quello regionale
facciano chiarezza ancor più adesso, con le feste patronali in
corso in diverse città, perché non si comprende come mai la
categoria  non  possa  lavorare”.  Secondo  Congedo  –  “fermo
restando il rispetto delle norme di sicurezza in prossimità
delle bancarelle – la tutela dell’economia – in questa fase è
fondamentale per scongiurare che centinaia di famiglie restino
di nuovo senza lavoro”.
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